

発行所
新潟県中魚沼郡
中里村公民館
毎月1回25日
定価1部5円

なかさと

私たちの村

人口	7,209 (-8)
男	3,582 (-14)
女	3,627 (+6)
世帯数	1,656 (+2)

4月30日現在



社会体育指導員です

中里村のスポーツを盛んにするために、組織の育成、指導助言、各種スポーツ行事への協力等を任務とする「社会体育指導員」が決まりました。指導員は二年にわたってスポーツ振興のために活躍することになっています。

「婦人バレーボール教室、大会」が開かれます

今年第一回目の「婦人バレーボール教室」が次の日程で開かれます。農作業等で疲れた方もどうか頑張りましょう。

尚、昨年度、村内五会場で行われた「婦人バレーボール大会」には、百名もの参加者がありました。今年もそれに負けない参加者が集まるよう係では期待しています。

- ◎六月五日 高道山小学校
 - ◎六月六日 田沢中学校
 - ◎六月七日 貝野小学校
 - ◎六月八日 倉俣中学校
- 時間はいずれも午後八時から九時三十分まで、社会体育指導員

の相談ごと等がありましたら気軽に相談して下さい。

- 井之川将男(通り山)
- 大島康太郎(芋沢)
- 南雲 進(堀之内)
- 高野 茂実(白羽毛)
- 広田 文伊(田中)
- 横山 正樹(倉俣)
- 笹川 成信(角間)
- 小林 忠行(干溝)
- 大島 憲一(上山)

この「婦人バレーボール教室」は十月にも開催する予定です。

球技に親しんでもらおうと、次の要領で婦人バレーボール大会を開催いたします。

◎期日 六月二十四日(日)

◎会場 田沢中学校体育館

試合は九人制で行ない、参加者は既婚婦人に限ります。

参加申し込みは六月二十日迄に公民館へ。申し込み用紙は公民館にあります。

善意をありがとう

朴木沢の山田永信さんより、故父山田永茂さんの香典返しとして、村の社会福祉協議会に二万円が寄付されました。

▽俳句
散る花に手をさしのべて
追いかけり
芒月

白すみれ遠い記憶の月めぐる
菊子
さざなみは桜あかりと押し合えり
梢陽

観音の匂いに新茶の香り好き
鳴石
父の影母の影踏み草前ゆる
落丘

人の世も花になぞらう春の幸
玉泉
頃うのめうのか宵の初蛙
独山

◎産声
氏名 父の名 部落
樋口新太郎 源和 白羽毛
樋口 徹 義二 干溝
山本 麻衣 則夫 山崎
南雲 弥生 良徳 堀之内
木村 友子 征男 堀之内
山本 清美 吉和 上山
上原 健太 修三 荒屋

人生往来

▽つつの深き樽の底のとき
涼子
葉桜にダムのそよ風柔らかに
岳
葉桜と落ちて落ち心かな
海人
見舞客の髪にひとひら桜かな
重夫

白水仙やりて根分けを頼まれる
深雪
指相撲の一指がけん野に跳る
大
葉桜や露と野の夕ごろ
深雪とびり

事窓より頬にさわる春の風
藤子
◎短歌
青々とのびしとら 初摘みは
代志江

中里文芸五月投稿

◎高砂
新太郎 高橋 文一(三九) 芋川
新婦 大口 さよ(三三) 津南町
新太郎 南雲長太郎(三六) 程島
新婦 井ノ川英子(三三) 如来寺
新太郎 山本 真二(三三) 小出
新婦 斎喜さとみ(三三) 倉俣
新太郎 廣田 公男(三三) 干溝
新婦 和氣坂登代美(三五) 愛媛県
新太郎 清瀧 勝彦(三三) 荒屋
新婦 服部 早苗(三三) 如来寺

◎見天
氏名 年令 部落
井ノ川徳卯 (七五) 田中
樋口善太郎 (七五) 朴木沢
樋口 克巳 (四三) 干溝
山田 永茂 (六六) 朴木沢
桑原ケサイ (三三) 東田尻
井ノ川ミネ (三三) 如来寺
中澤ハルエ (六六) 通り山
樋口 竹雄 (四三) 桂

▽一年中で一番日が長く、日差しが強くなるのが六月で、初夏から真夏に移り変わるときです。

暦のうえでは、立夏(五月六日ごろ)から立秋(八月七日ごろ)の前日までを夏といいますが、気象的には、六月から九月までを夏といっています。

▽六月十一日は「入梅」です。入梅はその年によって早い遅いがありますが、本州中部以西ではだいたいこのころ梅雨に入ります。

記録によると、五月の後半からぐずついた天気が見われ、そのまま梅雨入りした年が四〇%近くあります。梅雨というのは、梅の実の熟するころ降り出すのでこの名付けられたものですが、又、このころ「かび」が生えやすいので「梅月」とも書きます。

六月の休日急救医

六月三日(日)	山口医院 袋町中 ☎二二二七四
六月二日(日)	富田医院 神明町 ☎二二二六九
六月七日(日)	中条病院 北原 ☎七三〇一八
六月四日(日)	大島医院 川原町 ☎二二九五七

